
Kフレンズ様

こんにちは。お元気ですか。

僕も元気です。

以前も書いたように、4月はコロナで一週

間部屋に隔離され、忘れたころに感染し、

怖いナーーーーと思いつつ、感染しないよ

うに気を付けたいナーーーーと思います。

健康第一に考え、今後は無理のない範囲で

やりたいものですが、いつかかるか、わか

らないため、予防は大切だな一一一―と思

います

前にも書いたように、6月でアガベに入所

し、9年になって、この間にいろいろあっ

たナーー一―と思いつつ、若くないため、

今後は無理のない範囲でやりたいもので

す。

当たり前に外出などができ、アガベに入所

し、本当に良かったです。

また書きます。

鈴木弘毅


